



Athenea del Castillo niega que sus compañeras la llamen traidora P30-31

## El sector del Taxi, más de un lustro «desatendido» por el PRC-PSOE

En la capital del Besaya no hay un plan, ni ayudas, ni se implementan soluciones para la progresiva sustitución de los vehículos para adaptar la flota con vehículos menos contaminantes, denuncia el Partido Popular de Torrelavega P11



La alcaldesa de Santander, Gema Igual (c), y el director de planificación estratégica de Yelmo Cine, Jaime Gérboles (2i), en una de las nuevas salas. /ALERTA

### Cines Yelmo reabre sus puertas con unas salas más exclusivas

Los cines Yelmo regresan a partir de hoy a Santander, en el centro comercial de Peñacastillo, después de unas reformas de las instalaciones que han dejado salas con menos butacas pero más exclusivas. La exitosa película de Greta Gerwing, Barbie, será la primera que se proyecte durante la tarde de este viernes en las salas del cine santanderino, que abrió en el año 2000. Tras una inversión de cinco millones de euros, los cines pasan a tener siete salas, la más grande de un centenar de butacas y en total podrán reunir a 565 espectadores. P6

## Sánchez cumple su primera cesión a los separatistas con las lenguas cooficiales

El Congreso aprueba el uso del catalán, el euskera y el gallego dos días después de saltarse las normas

El Pleno del Congreso aprobó ayer la reforma de su Reglamento que regulariza el uso de las lenguas cooficiales tanto en los debates como en las iniciativas parlamentarias y lo ha hecho con el voto en contra del PP, Vox y UPN. El resto del hemiciclo

ha respaldado el texto, que ha salido adelante con 180 votos, cuatro por encima de la mayoría absoluta que requería. Además de los grupos proponentes -PSOE, Sumar, ERC, Bildu, PNV y BNG- la apoyaron Junts y Coalición Canaria. También votó a favor

una diputada del PP, Rosa Quintana Carballo, electa por Ourense, en su caso por error. No hubo abstenciones. El uso de las lenguas cooficiales fue una de las condiciones que pusieron ERC y Junts para apoyar la elección de Francina Armengol

como presidenta del Congreso y asegurar así una mayoría progresista en la Mesa del Congreso. Nada más ser elegida, la propia presidenta anunció que el catalán, el gallego y el euskera podrían hablarse desde ese momento. P16-17

### CANTABRIA

#### El juez da luz verde al traslado de la plantilla de Digitex a otras comunidades

El Juzgado de lo Social número 4 de Santander desestima la demanda presentada contra la decisión de la empresa Digitex de trasladar a todos los trabajadores de su centro de Camargo a otros situados en Jaén y Barcelona y declara justificada la decisión empresarial de movilidad geográfica y reconoce el derecho de los trabajadores a extinguir su contrato en 15 días. P3

#### Del Moral carga contra los que criticaron a los jueces por la aplicación de la ley del 'solo sí es sí'

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria, José Luis López del Moral, pide un pacto de Estado que «supere intereses partidarios». P2-3

#### Hacia la tercera república

Por Luis del Val P15

#### Igual guarda en el cajón la implantación de la zona de bajas emisiones P9